



SERIE: VISIÓN QUE PRODUCE PASIÓN

TEMA: PASIÓN QUE PRODUCE ACCIÓN

Texto: HECHOS 7:51-60

INTRODUCCIÓN:

El ser humano puede cambiar de todo: ropa, corte de cabello, carrera, profesión, trabajo, amigos, pensamientos, partido político, religión; lo que no puede cambiar es su pasión.

¿Qué entendemos por pasión? Una pasión es una inclinación o preferencia hacia una persona o cosa.

¿CÓMO LOGRAR QUE LA PASIÓN POR LA PALABRA DE DIOS NOS LLEVE A LA ACCIÓN?

a) SIENDO APASIONADOS POR LA ATENCIÓN DE LOS HERMANOS: En el Nuevo Testamento encontramos cómo los griegos murmuraban en contra de los hebreos por la falta de acción en la atención de sus viudas (**Hechos 6:1**). Para solucionar este inconveniente, los discípulos accionaron rápidamente y enviaron a elegir siete diáconos. Entre ellos fue elegido Esteban, *“...un varón lleno de fe y del Espíritu Santo”* (**Hechos 6:5**).

b) SIENDO APASIONADOS POR EL NOMBRE DE JESÚS: Estando prohibida la acción de hablar en el nombre de Jesús de Nazaret, como el Hijo del Hombre, Esteban, apasionado por su ministerio, siguió predicando el evangelio de Cristo y fue arrestado a causa de su nombre. A este joven diácono no le importó que lo arrebaten y arremetieran en su contra (**Hechos 6:12**).

c) SIENDO APASIONADOS POR LA SIEMBRA: Era tal la pasión de Esteban y los demás diáconos por Jesucristo, que la acción que produjo dicha prohibición, llevó a que la palabra del Señor crezca, y el número de discípulos se multiplique grandemente en Jerusalén, y también que muchos de los sacerdotes obedezcan a la fe (**Hechos 6:7**).

d) MANTENIENDO LOS OJOS EN LA VISIÓN: *“...Y Esteban, lleno del Espíritu Santo, puso los ojos en el cielo, y vio la gloria de Dios, y a Jesús que estaba a la diestra del Padre”*. Vio los cielos abiertos (**Hechos 7:55**).

e) SIENDO MISERICORDIOSOS CON LOS PECADORES: *“...Entonces ellos, dando grandes voces, se taparon los oídos, y arremetieron a una contra él. Y echándole fuera de la ciudad, le apedrearon; y los testigos pusieron sus ropas a los pies de un joven que se llamaba Saulo...”*{...} *“...Y puesto de rodillas, clamó a gran voz: Señor, no les tomes en cuenta este pecado. Y habiendo dicho esto, durmió”* (**Hechos 7:57-58 y 60**).

CONCLUSIÓN:

Por tanto, animémonos siempre unos a otros a mantener la pasión por el evangelio de Jesucristo sin miedo, sabiendo que Esteban pudo soportar las piedras porque vio la gloria de Dios y a Jesús que estaba a la diestra del Padre. Nunca olvide que el grano de trigo tiene que caer en tierra y morir para llevar mucho fruto (**Juan 12:24**).